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理事会(6/5)で 理事役職・役割分担決まる  
５月１８日開催の定期総会で、12 人の理事と 2 人の会計監査が選出されまし

た。規約では、会長はじめ役職は、総会で選ばれた理事から互選されることになっ

ています。6 月 5 日の理事会で、役職、並びに役割分担が決まりました。 

会長に上出雅彦さんが選出され、引き続き会の代表としての任を担っていただ

くことになりました。会員各位、そして、全国の皆さん、よろしくお願いします。 
 

＜決まった理事役職＞ 敬称略 50 音順 

■会長…上出雅彦 ■副会長…岩崎和雄、鈴木ひろえ、深津恵太 ■事務局長…中村忠

士 ■事務局次長…瀧川榮子、寺川真幸 ■会計…九里初穂、山口良子 
 

＜その他の役割分担＞ 

平和盆おどり…寺川、中村、吉野宜和 平和もちつき望年会…九里、寺川、中山恵

子 例会企画…瀧川 沖縄連帯…上出、用松秀則 演習対策…岩崎、森高哲夫 会

員だより…吉野、瀧川健 事務局短信…中村 ブログ…寺川、中村 原水禁運動…

瀧川榮子 まちづくり…鈴木、瀧川榮子 法人「ピース矢臼別」…岩崎、上出 環

境整備・施設補修…上出、用松 パンフ編集委員…瀧川健、寺川、深津、森高、吉

野 入会お勧めパンフ作成…中村、中山、深津 
 

このほか、理事会で協議されたこと… 
 

・会員の確認や会費長期未納者の対策をとる必要があると総会での議論があった。

～どうするか～7 月中旬に会計関係者(九里・山口・中村・吉野)の会議を持つ。 

・施設等の修繕、片付けについて。東側 D 型ハウス屋根と戸口。旧川瀬宅物置、 

車庫、西側 D 型ハウス(とりで会館)の片付け、元祖川瀬宅の片付け…など当面やら

なければならない。～どうするか～矢臼別の土地の管理責任者である法人「ピース

矢臼別」の呼びかけによって行動する。 
 

理事会で協議した内容は、６月例会(6/8)で報告・承認 
 

 8 日、総会後初の月例会が持たれました。１１人が出席、理事会で協議、決定し

た内容が報告され、承認されました。 
 

寺川事務局次長が矢臼別の住人になりました 
 ５月 26 日に中標津から引っ越し、31 日に住民票を移して正式に矢臼別の住人

となりました。全国の皆さんの支援・声援、激励等々…よろしくお願いします。 


